

# "La mente se encuentra en su propio lugar y ahí puede hacer

"La mente se encuentra en su propio lugar y ahí puede hacer del cielo un infierno y del infierno un cielo."

Jhon Milton

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

19.17

**Euro** 

22.37











### Lunes 3 de septiembre de 2018

### **EL ECONOMISTA**

#### Avanza cesión de contratos de gas natural de Pemex

La Comisión Reguladora de Energía (CRE) aprobó que las dos fases restantes del Programa de Cesión de Contratos (PCC) de Petróleos Mexicanos (Pemex) para la comercialización de gas natural se realicen en una sola fase final, como medida de regulación asimétrica hacia la estatal con el fin de promover la entrada de nuevos participantes a la industria. El regulador explicó que con esto, Pemex Transformación Industrial (TRI) pondrá a disposición de terceros comercializadores el 25.13% de su cartera de contratos de comercialización correspondientes a las fases II y III, que a la fecha todavía son suministrados por la empresa productiva del Estado.

### 

### Gobierno sumó más contribuyentes en el sexenio pero reporta menos ingresos

Los ingresos tributarios cerrarán el sexenio del presidente Enrique Peña Nieto a la baja, a pesar de que durante su administración el padrón de contribuyentes creció 64 por ciento. En el Sexto Informe de Gobierno se proyecta que los ingresos recaudados por el Servicio de Administración Tributaria (SAT) se ubicarán en 11.6 por ciento como porcentaje del Producto Interno Bruto (PIB) al cierre del 2018. Se trata de la proporción más baja desde 2014, año en que entró en vigor la reforma fiscal. Al arranque del sexenio el nivel de ingresos como porcentaje del PIB fue de 9.6 por ciento y en 2016 se alcanzó el máximo nivel, con 13.5 por ciento.

### **EL UNIVERSAL**

### Concanaco confía en solución de diferencias y renovación del TLCAN

La Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco) confía en que se solucionarán las diferencias entre Estados Unidos y Canadá en las negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), a reanudarse a partir del próximo miércoles. El presidente de la Concanaco, José Manuel López Campos, estimó que una vez que Estados Unidos y Canadá solucionen sus diferencias se logrará la renovación del TLCAN entre los tres países que lo integran, sumando a México, a fin de que la región siga como la más competitiva del mundo.



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos** 

#### **ÚLTIMOS FOLIOS:**

Proceso de Certificación Profesional de los Contadores Públicos -Refrendo de certificación 2019.

Convocatoria a votación de modificaciones a los Estatutos y sus Reglamentos del IMCP



Padrón de Auditores Externos de la Contraloría General de la Ciudad de México



#### NOTAS FISCALES:

SHCP / Informe Semanal del Vocero. Recursos del SAR superan los 3.3 billones de pesos



SHCP / Resolución que modifica las disposiciones de carácter general aplicables a las instituciones de crédito



SHCP / Listado global de presunción de contribuyentes que se ubicaron en el supuesto previsto en el artículo 69-B, párrafo primero del CFF vigente hasta el 24 de julio de 2018



### Lunes 3 de septiembre de 2018

### MILENIO

#### Pacto bilateral, perjudicial a escala regional: Ortiz Mena

Pérdida de atractivo ante inversionistas, mayores costos de producción y afectación a los consumidores es lo que generaría que el gobierno canadiense de Justin Trudeau no acepte incorporarse a un Tratado de Libre Comercio 2.0 (TLC), y que en consecuencia México firme acuerdos bilaterales con Estados Unidos (EU) y Canadá. En entrevista con MILENIO, Antonio Ortiz Mena, integrante del equipo negociador del TLC de 1994, explicó que las cadenas de producción que conforman las empresas de los tres países operan con reglas trilaterales, por lo que dividirlas en acuerdos bilaterales generaría costos y por consiguiente pérdida de eficiencia.

### **EXCELSIOR**

### Empleadores discriminan a los de 40; más de 469 mil, sin trabajo

Las personas de 40 y más años se han convertido en un sector de la población que es discriminado por los empleadores en México. De acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), el desempleo en nuestro país afecta a 469 mil 629 personas de 40 y más años. La mayor parte de las empresas optan por contratar a personas jóvenes. Alberto Mendoza, especialista en Recursos Humanos, señaló que la edad "se ha convertido en un filtro del que se valen los empleadores a la hora de seleccionar personal" para sus empresas. Lo delicado de esta práctica es que este segmento de la población con capacidad de producir está en aumento", dijo.

### La Razén

#### México, entre los países con más deuda corporativa global

Desde la crisis financiera mundial de 2008, la deuda global ha aumentando, creciendo de 97 billones en 2007 a 169 billones de dólares en 2017; mientras que la deuda corporativa, incluidos bonos y préstamos, creció 37 billones de dólares en menos de 10 años, para llegar a 66 billones de dólares el año pasado, lo que equivalió a 92 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) mundial, de acuerdo con McKinsey Global. En un análisis de Rising Corporate Debt, la consultora refiere que en México, 72 por ciento de la deuda corporativa está denominada en moneda extranjera.









## 紫 IMCP

#### **INDICADORES:**

Tasa de interés		
objetivo		

(02/09/18)	7.75
TIIE 28 (31/08/18)	8.1086
CETES 28 (28/08/18)	7.72
FIX (31/08/18)	19.1792
Reservas	

(24/08/18) 173 BONO 10 (28/08/18)

* UDIS (03/09/18)	6.075294
Inflación subyacente	3.63
Inflación * (JUL/18)	4.81

## CP

WWW.BANXICO.ORG.MX







### Lunes 3 de septiembre de 2018

### **CMEXPANSION**

#### 5 monedas de mercados emergentes que sufren una paliza

Desde el peso argentino hasta la lira turca, las monedas de los mercados emergentes están sufriendo una paliza. Conflicto. Políticas comerciales de EU y conflictos políticos internacionales han paralizado economías de países en desarrollo. Las economías de Argentina y Turquía se han hundido en la agitación este año. Sus monedas han colapsado bajo la presión de una serie de fuerzas que incluyen el aumento de las tasas de interés en Estados Unidos, enfrentamientos políticos y la guerra comercial global. Las presiones han expuesto las fragilidades en múltiples mercados emergentes, en particular la dependencia al financiamiento de inversores extranjeros, que tienen más probabilidades de retirar su dinero a medida que las monedas locales caen en valor.



#### Afectaría a México salida de EU de OMC

Si el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, cumple la amenaza de salirse de la Organización Mundial de Comercio (OMC), México perdería un importante espacio para solucionar problemas con su principal socio comercial. Con ello, México sólo podría arreglar controversias mediante el Capítulo 20 del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC), referente a conflictos entre gobiernos-, explicó Juan Antonio Dorantes, socio del despacho de abogados Aguilar y Loera. Sin embargo, agregó, que el País perdería una de las plataformas más importantes de discusión comercial, ya que la solución de controversias del TLC no le ha funcionado del todo y ha preferido recurrir a la OMC, fundada el primero de enero de 1995.

### El Sol de México

#### Afecta el AICM desarrollo en la zona oriente de la capital

El Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México (AICM) dejó de ser un factor para el desarrollo económico de su entorno y ahora más bien lo bloquea, concluye el informe presentado por la comisión legislativa creada para dar seguimiento a la construcción de la nueva terminal en Texcoco. El reporte plantea que en la definición del rumbo del proyecto para el nuevo aeropuerto se considere la situación de la actual terminal que comprende 710 hectáreas y que, señala, se convirtió en un factor de empobrecimiento para la zona en los últimos años.



### Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**



### Lunes 3 de septiembre de 2018

REUTERS MÉXICO

### MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 3 de septiembre

A continuación, un resumen de los reportes del 3 de septiembre. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías no representan puntos de vista de Reuters. SANTANDER - Esta semana destacan los reportes de Precios al Consumidor de agosto y las remesas familiares de julio. El Banco de México publicará los resultados de la Encuesta de Expectativas Económicas que mensualmente elabora entre los analistas del sector privado, en esta ocasión con cifras al cierre de agosto. MONEX - Los mercados a nivel mundial presentan movimientos negativos, todavía al pendiente de temas comerciales y cada vez más centrados en las negociaciones sobre el Brexit.

### LaJornada

#### El pacto bilateral, "letra muerta"

Si con el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) original, autoridades y empresas de México desaprovecharon la oportunidad de transformar los sectores manufactureros, ahora será más difícil lograrlo con el acuerdo bilateral alcanzado con Estados Unidos que contiene limitantes en contra de la industria automotriz, advirtió Arnulfo Gómez, especialista en comercio exterior de la Universidad Anáhuac. El desequilibrio que persiste entre México con sus socios comerciales del TLCAN, pese a los 24 años que han transcurrido desde que entró en vigor, se evidencian en el Índice de Competitividad del Foro Económico Mundial, ya que Estados Unidos ocupa el segundo lugar, Canadá el 15 y México el 51.



### ONU pide la liberación de los periodistas condenados en Myanmar

La ONU pidió este lunes la liberación de dos periodistas de la agencia Reuters condenados a siete años de cárcel en Myanmar por "vulnerar el secreto de Estado" a raíz de una investigación sobre la masacre musulmanes rohinyás, perpetrada por el ejército de ese país. Seguimos pidiendo su liberación", declaró Knut Ostby, el representante de Naciones Unidas en Myanmar, poco después del anuncio del veredicto este lunes.